

緑

峰

ビブリオだより

平成30年11月9日(金)発行

第4回緑峰ビブリオ開催しました！

10月25日(木)に生徒12名、先生方5名に参加いただき、ビブリオバトルを開催しました。

☆今回紹介された本☆

- かくりよの宿飯 あやしシリーズ
- 東大読書
- ハーバリウム
- 環境問題はなぜウソがまかり通るのか

司会進行は
I1 西崎菜々子
でした



今回は、小説・実用本・技術書・評論とバラエティに富んだビブリオとなりました。H2 手代さんの小説はアニメ化もされている物語で、シリーズ出版されているそうです。読者も多く、内容に共感するような質疑も見られました。

E1 加藤さんの読書本は、読んで欲しい対象を明確に設定し、登場するキーワードを解説しながら本の内容をダイジェストにまとめ、わかりやすく伝えてくれました。

初めて耳にする人も多かった“ハーバリウム”に関する本の紹介をしてくれたH2 下村くんは、実際に自らが製作した作品を見せながら、新しい花の世界を披露してくれました。

今回のチャンプ本に選ばれた『環境問題はなぜウソがまかり通るのか』を紹介してくれたE3 北村くんは、これまでも数回、発表者としてビブリオに登場しています。

その都度、オリジナリティー溢れる切り口で、周囲を引きつける発表をしてくれます。

北村くんは、今月18日に北海学園大学で行われる、全国高等学校ビブリオバトル2018北海道大会に参加予定です。会場も他の発表者も、いつもとは違う雰囲気ですが、ぜひ楽しんでもらいたいと思います。

誰かに自分の言葉で何かを伝えるということは、ちょっとしたことで、その内容や印象は大いに変化します。それが難しい部分でもあり、面白さなのだと思います。緑峰ビブリオで、伝えることを楽しんでくれる人がさらに増えることを願います。

